

Skisportler müssen Ausfälle verkraften

GEYER – Eine Unmenge von Wettkämpfen fällt dieses Jahr den mangelnden Schneebedingungen zum Opfer. So auch der für Sonntag geplante Arno-Dietz-Gedächtnislauf des SSV Geyer. „Keine Chance“, sagte SSV-Vorsitzender Jens Anders. „Wir müssen den Wettbewerb ersatzlos streichen, da keine Besserung für Skiläufer in Sicht ist.“ Ähnlich ergeht es anderen Ausrichtern. Für kommendes Wochenende ist in Oberhof der Deutschlandpokal im Biathlon gestrichen, im Alpinski entfallen in Augustusburg der Envia-Cup und am Fichtelberg der sächsische Schüler- und Jugendpokal, im Skilanglauf wird der Hirschkopfpokal in Carlsfeld nicht vergeben, der Auersberglauf in Johanngeorgenstadt ist abgesagt und in Sayda gibt es am Dienstag kein „Jugend trainiert für Olympia“. Inwieweit später angesetzte Termine gehalten werden können, ist offen. (mas)